
  

Juan Morano Cornejo consejero regional pora provincia de Magallanes 
3 “No basta con votar los proyectos, 

Hexalclde de Punta Arenas y exdputado por Mogalla- 
nes JuonMorano Comejo,es uno delosrostos que asumió 
ayercomo consejeroreional. El histórico mitante demo 
cratacitiono definió que uno de sus principales objetos 
seró fiscalizar y proponerle cosas poa que el gobernador 
regional puedo ejecuto. 

Unadelas prmeros cosas queharáserósolictarinor— 
mación sobre el presupuesto 2025, cortera de proyectos 
porejecatarylosque se encuentran en estado de ejecución 
No quiso adelontar mucho sobre los temas que le gustaría 

trabajar cono ménima astoridad col, perosiprecisó que 

  

sino saber cómo funcionan” 

sonrelacionados educación e infraestructura. 
Insstió en que su Ioborcomo consejero “no basta con 

votorles proyectos, sino saber cómo funcionan" 
“No somos porte delgobiemo de Gabriel Bri,ero sí 

colaboradores, samisma móxima aplica para ls indicó 
uan Morano, quien quere mantener su independencia del 
Testo delos consejeros tanto oficialistas como opositores 

"Morano defendió que las presidencias de as comisio- 
es debensepresenta la dwersidodpolicaque existe enel 
consejo, elcualva desde la extrema derecha loicquieda.— Morano vuelve al uedo político tus haber sido diputado entre Soy partidario de laintegrdad”, conclys ERE 

  

  

¡Los consejeros regionales que se retiran con la misión cumplida! 
Miguel Sierpe Gallardo, exconsejro regional 

y “El problema es que a nivel 
central no quieren largar el poder” 
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Y Antonio Ríspoli se despide del Core 
destacando avances en deporte 

Tras 12añoscomo con- — $250 milenesparalde-  enlaimplementacióndeau- 
seeroregiona, Antonio. porte Mondamos adesri- — las ospialorias, instancis 
pol inerrealzó un balance. Bosaun Campeonato Mun- que permiten que niños con 
de sugestión como repre= — dal de Ajedrez en taa ya problemas de salud puedan 
sentante de lopravnci de — unacidistoo un mundilde continuar sus estudos. "En 
Magalanes. El exconseero — ccismo”,ofié, También — el Hospital nio tenemos. 
expresó suatisfaccióncon resaltó que estasinciativos cerca de 60 alumnos aten 
eltrabao realizado, espe-  posibiltaron el desorralo idos, yohoralogramos que 
lalmente en proyectos del de deportistas como Jorge ..laCorte Suprema utarizara 
“mint deportivo, que fue- Pérez, medalista e plata uleshosptalarasen Puerto 
ronsupencipalefequeda- — enlos Juegos Panamerica- — Natale”, exp. 
ante spero, os. Sobre su caso, señaló; Aunque finaliza surol 

.C;  Destocólosavancesen “Lomandamostresmesesa  comoCor,Apafreconoce 
honrado de que durante ocho — Miguel Sepa cierran code e apoyo 0Jos deportistas > perfeccionarse en Alemania. queya tiene uno oferta del Anos es dl Consejo Regional. veceshayasidoeegido consejero locales, asegurando que el. consuentrenador* obemador ls paasegui 
regunal señaló Serpeenunode  deloreión ConsejoRegonalasignóim- — — Además del deporte, > vinculado al gobierno re 
susúlimospuntosdeprensaco- —— Avanzarenmayordescen- — portatesrecursos “Elaño  Rispolimencionólegrs en. gional.Según indicó, valia 
moore de Magalanes. trolzación es uno delos temas — pasado entregamos mésde educación portiulermente — asumirun cargo relaciona 

Desde suralcamopresien- — pendientes Todos esgobiemos 
te dela Comisión deRégimenta- — Cuando inician su proceso ya donoleeradonancana — perodo sempre scnacaes, — 1 Moncada tras sus 12 años en el Core: 
reci dnecciaome  oermedeceedenrapae, “Se perdió mucho el trabajo en equipo Eetecomnlberádrco Vic ininmisaricines, 
dlecors. "Sempre puegiéos indica que estas palabras som RodolfoMancadaSolo- — meralaconsruccióndewi- embargo, hizo un llamado, 
intereses de región por sobre — más blende“buenacrianzo"y — zar, miltante de Renova- — viendasenfuentoWillams, . arecuperarlacoloboración 
Cunlquercosa”, pres Estapo- — queno seconcretannunca. “El ción Nacional, culminó su. destacando las primeras. yelenfoque enosintreses 
siclesiicódstonciaminto — problema es que onwelcentrol— tercer periodo consecutivo. entregadas en 201, regionales, señalando que 
canlas autoridades de turno en no quieren larga el poder y as. como consejero regional Segúnsu balance, su enlos últimos ños, “cada 
varias oca, incluso conin- — decisiones sesiguen tomando representando ala pro- formación como ingenero uno trataba de figurar más 
tendentesconcertaconitas Me — enSantgo". vincio Antártico, Desde su agrónomo mares su ges. — que otr, y se perdió mu- 

  

enfentécontodotpodegobier- —— Considera queeltraspaso — elecciónen2013, Moncada tión enel Core, lo que le. choeltrabajo en equipo". 
osytambiénatodoslescooperé de competencia ales Gresson — diceque seenfocóensec- permitió mpulsar conve- Agregó que “los intereses 
umdoencontraboquelascosas — anecdítics y quelasquellego- — tores clave como vivien- — nioscon instituciones co-  deloregió tienen quees- 
quello proponían eran impor-.— ronsonun 'saludoclabandera"..— da, agricultura ydesorolo. mo Indope nia, enfocados tarprimeronstando alos 
tantesporaloregón” añade. Otrocosaquelamentaesqueel — social Alrefleonarsobre en eldesarrol delsector nuevos consejeros asupe- 

Uno delestemas que mackó Estatuto Antártico no hayosido — sutrayectori, señaló: “12. agropecuario de laregión. . rarlas dierenciosideclá- 
más interés de Sere fueolud, discutido en aregónencdonde — añossonsuficientes"y que — > Decara.los desafíos gicas y trabajar de manero 
endindeconorgull señala que se encuentra téc, “Só- era necesario dor paso a del Core actual, Moncada unjficada por el bienestar 
sugestión fueclweporataerel lopodemos colocar lataen la. nuevas voces. identificó la solu iven- — de Magallanes. 
primer celerador nal yon-  Antánicapero no podemos de. Moncodaconsideraco- — day desaralosocalcomo —  Trascerrorestecoptulo 
¿rta los nuevos hospitales en — crqueesloquehay quehacer”, — mo uno delos proyectos. áreas prioritarias paralos . desucarrerapúblco,Mon- 
los cuatro principales cudades — ceSerpe. 

3 ExCore Pablo Cifuentes 

  

mméessiomficatosdesaca- — consejeros entrantes. Sin cada regresará alámbito 

“Creo que el avance no debe responder a individualidades' 

Pablo fuentes Vii, quien fuera de una Comisión de Educación y el eginalyla autoridades nacionales. regional “Sigo robejando dentro del 
carito laComenciónConsttucio — trabajo cojunto con el Ministerio de. Sobresu decisión de no buscarla gabinete e la dputado Jover Mora 
mal cercnoaLo ListadePuebloyque — Educación. "Logramos avanzar en reelección, Cfuentes señaló queres- . lesy como presidente delfrentem- 
luego militó en Convergencia Socol, conversaciones para establecer una. pendeamatwo personales yosucon- pl. Me intereso se un ariculdor de 
ierasuetopacomocenseroregional colaboración efectiva en apoyo ala fianza en os equipos que continian... loscistnts espacio de trabajo plis 

tros asumis como elprimer presidente educación púbica”, seña “Creo que elavonce en esta materia. co", expls. 
regonaldalfrenteamplocomopanido —  Envvendo destacóclconweniode — nodeberesponder a indidunkdades, —— Finalmente enftóloimportnca 
único Ensu balance destacaograsen programación que superó las metas... y conf mucho eneltabojoque hará deliólago democrático como desafio 
Fducacón publico y venda. ministeriales. “Proyectamoslacons-.— Artur Diaz, micompañer de ario, — para lmuevo Core. "Aunque las dfe- 

DurantesupasoporelConsejoRe-  trución de 3.500 vitendas una ita. quienserdunescelentereresentan- rencias on legitima, debe primar un 
¿ional Cfuentesdeiaahober pon. histérica poralaregión” ofimó, Estos tedemuetracoectnidad” comentó. — ambiente que price el desarolo de 
zado lapromocióndederechossocia- avance, segon explo, son futo del. Aunque deja el Core, ofirma que iniciativas en beneficio elegi y el 

les” Eneducacón resol creación — trabajo coordinado ente elgobiemo . continuará participando en poltica bienestar de oshabtntes”,onclys 

  

doconlacreacióndeunDe- 
ortamento de Deporte "La 
abemación tiene interés 

“en crear esta entidad para 
estinar directamente los 
recursos y beneficios ol de- 
porte sindependerdeiner- 
mediarios como elIN olas 
munispaldades” remató. 

  

Fogrorarl hb pida. 
privado. Planea enfocar- 
e en sus emprendimien- 
tosturístics y agricolas en 
Puerto Wiliams,unque no 
descarto un eventual re- 
greso ola paltica en ela. 
Jaro. Por ohoro, su partici 
pación se limitará al apoyo 
“encampañas desupario, 
Sin ser conddato, señal. 
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   1D 
Pablo Cifuentes Visdilo: Esa mucho a el trabajo 
que hará Arturo Dias, ml Compañero de parido" 
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